

令和2年8月21日

保護者のみなさま

川西市立多田東小学校  
校長 若生 雅史

8月24日(月)からの登校について

平素は、本校教育の推進にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、今週は暑い日が続きましたが、来週も厳しい残暑が続くものと予報されています。

つきましては、これまで慎重に議論し実行してきた新型コロナウイルス感染症対策同様、暑さ対策についてももしっかり講じていく必要があると認識しています。毎日、子どもが背負うランドセルの重さや暑さなどの負担について改善したいと考えます。

そこで、8月いっぱい、現在ランドセルを使用していて負担を感じている場合、両手が自由になるリュックサックやショルダーバック、手提げ袋等に変えることを可とします。(ご家庭のお考えにより、ランドセルをそのまま使用することも可です。)

以下に示す「毎日の持ち物」プラスその日必要なノート等を入れて登下校をします。

基本的に、宿題に使わない教科書は学校に置きとどめることとします。また、8月中は、運動場での体育科学習はしないようにします。(暑さ指数等の状況から判断しながら体育館での授業は、スポットクーラーを活用しながら実施します。)

<毎日の持ち物>

筆記用具、連絡帳、健康チェックカード、水筒、給食セット、担任から指示のあった物

また、登下校時の帽子の着用や日傘、濡らしたタオル等(行き帰りともに水に濡らして活用できるもの)を首に巻くなどの暑さ対策をしていただくこともあわせてお願いいたします。

コロナウイルス感染症予防対策として、登下校時は原則マスク着用ですが、暑さやしんどさを感じたときには、速やかにマスクを外し、一定の距離をとることやお友だちとおしゃべりしないなど、これまでと同じように対応するよう、お子さまにお話しいただきますよう、よろしくお願いいたします。